
7 月 11 日（日曜日）タウンミーティングを開催しました。

住民活動センターでタウンミーティングを開催しました。

町長との意見交換では、通学路の危険な箇所について改善してほしいと要望が

ありました。また、夕野池町民交流広場の管理や岬高校の存続についてなどた

くさんのご意見をいただきました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


